
第３２回例会報告（３月８日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ５７名 ・出席数 ３２名 ・欠席数 ２５名
・当日出席率 ６８．０９％ ・前々回修正出席率 １００％ １９回目
＜欠席会員＞檜垣(巧)､小島､飯､松木､光藤､宮本､越智(節)､越智(務)､大澤､清水､竹田､田中､渡邉(一)､

渡辺(昜)､吉武
〔免除会員〕原(真)､原(竜)､松本､村上(敬)､中川､野間､佐伯､坂本､高木､八木
＜２／２２欠席補填＞(2/14坂出東)川上 (2/20今治南)吉良 (2/22大2750地区大会)飯

(2/26今治南)檜垣(圭)､重松､矢野 (2/27新居浜南)八石､檜垣(巧)､飯沼､酒井､竹田
(2/27IAC)越智(節)､吉武 (3/5今治北)檜垣(俊)

◇会長報告・株式会社愛媛銀行今治支店長 光宗正人氏の入会手続きが、規定の段階を経て理事会で承認
されました。異議のある方は７日以内に申し出て下さい。光宗氏の推薦者は、渡邉一志会
員と寺町久徳会員、職業分類は大分類：「金融」、小分類：「普通銀行」です。

◇幹事報告・ロータリー市開催のお知らせ：３月９日（金）午後１：３０より、３ＲＣ合同植樹の一環
としてロータリークラブ記念市を開催致します。場所は越智今治森林組合売場(玉川)にて。

・例会プログラム変更のお知らせ：３月２２日は音楽例会の予定でしたが、４月２６日雑誌
広報ＩＴ委員会アワーと入れ替えました。変更後：３月２２日）雑誌広報IT委員会アワー、
４月２６日）音楽例会となります。

・その他回覧物：ロータリー情報マニュアル改訂版購読のご案内、ロータリーカード入会の
ご案内、他。

◇ニコニコボックス・ﾒｲﾝ４名:金谷様卓話宜しくお願い致します。檜垣(圭)副会長:会長代理：一寸ミスしまし
た。越智(健):ﾒｲﾝに座ります。ﾒｲﾝ４名:天野､伊藤会員:３週連続出席100％おめでとうございます。来週も宜

しく。原田会員:音楽ﾘｸｴｽﾄさせて頂きました。重松会員:野口がﾗｲﾗ参加させて頂きます。原田会員のﾘｸｴｽﾄ流
します。川上会員:知人より頼まれました。国際交流カリフォルニアギルロイ高校来日記念コンペ参加できる

方ご協力お願いします。村上(裕)会員:久しぶりの例会です。久米会員:早退します。金森SAA：率先しよう。

外部卓話
愛媛県今治地方局森林林業課 森林活用係長 金谷 出氏
「水源の森オーナーになりませんか？」 ー守ろう、活かそう水源の森ー
今治など３ＲＣは合同で、各地で植樹をされましたが、植樹は水源の涵養などに

重要な役割を果たします。今治管内には８，０００ヘクタールほどの人工林があり、
杉、桧を中心に４１～５０年生が一番多くなっています。水源の涵養について説明
すると、山に日が当たると土中に小さな空洞がたくさんでき、雨水が蓄えられます。
木の葉は落ちて地面に積もり微生物の養分となり、生態系の連鎖によって豊かな山
ができます。山が荒れると洪水が起きやすくなり、山に手を加えれば水源の涵養に
なる、ということです。
木は光合成で、二酸化炭素を吸収して酸素を放出します。二酸化炭素を木の中に蓄えて固定するんで

す。木は手入れが必要ですが、木材価格の低迷で間伐をしても森林にそのまま放置するケースが増えて
います。放置すれば木が腐り、固定していた二酸化炭素が大気中に出ていってしまいます。今治市の水
がめの玉川ダム湖の近隣区域に水源林モデル団地を造って、伐採した木を搬出するため、道路などの整
備を進めています。伐採した木材が腐敗し発生する二酸化炭素を人為的に回収しようとすれば、試算で
１立方㍍当たり８，６００円になります。３ＲＣにお願いする買い上げ価格は、県などの補助金分を控
除すると２，５００円。２００立方㍍として５０万円分をお買い上げいただけないでしょうか。３月９
日(金)に越智今治森林組合でのＲＣ記念市で販売します。

＜ゲスト＞愛媛県今治地方局森林林業課 森林活用係長 金谷 出氏、重松建設(株) 野口 伸大氏
＜来訪ロータリアン＞今治南ＲＣ 長谷部 安俊氏

次回例会（３月１５日）

【 職業奉仕委員会アワー 】
＜夫人誕生日＞原 真也氏（３／１５） 村上 修三氏（３／１７） 渡邉 一志氏（３／１７）
＜結婚記念祝＞原田 政一氏（３／１５） 吉良 敏彦氏（３／１５） 吉田 透氏（３／１６）

戸梶 學氏（３／１６） 大澤 正尚氏（３／２０） 冠 康秀氏（３／２１）

〔 献立 ： 寿屋 〕

２００６－０７年度今治ロータリークラブ週報 No.32


